

22/02/2018

## **Cónsules de todo el mundo se reúnen en Mallorca ante solución para al seguimiento de sus ciudadanos emigrados**

- **Cónsules de todo el mundo se reunieron con Clínica Humana para conocer el seguimiento y control que podrán tener sus residentes en Mallorca gracias al programa asistencial de la empresa mallorquina.**
- **Clínica Humana, especialista en el cuidado al paciente crónico, está consolidada en Mallorca desde hace más de 8 años.**

*Palma de Mallorca, 22 de febrero 2018*

El hotel Nacar fue el lugar escogido ayer noche para la reunión de más de 20 cónsules de todo el mundo para conocer el método de Clínica Humana en el tratamiento de sus ciudadanos que han escogido Mallorca como residencia.



Todos los cónsules declararon su alegría por tener una opción sanitaria como Clínica Humana en la isla que les permitía tener información sobre el estado de salud de sus compatriotas así como la capacidad de ofrecerles el tratamiento que necesitaban lejos de casa.

El método de Clínica Humana se basa en la importancia del cuidador, técnico y enfermero que lleva un control del paciente crónico de forma que el doctor tiene toda la información necesaria para poder contar con una predictibilidad diagnóstica y por tanto el mejor tratamiento para el paciente.

Cualquier persona es susceptible de necesitar en algún momento de los servicios de Clínica Humana, la cronicidad no tiene edad, se tratan de un tipo de enfermedades de larga evolución con las que el paciente vive. Ejemplos de este tipo de enfermedades puede ser la diabetes, demencias, parkinson, etc.

La empresa mallorquina ha desarrollado además un asistente virtual, ROSA, una figura que se encargará de prescribir a cuidadores, familiares y pacientes en el mejor tratamiento o colocarlos en situación de alerta en aras de evitar posibles complicaciones.

